
Доброго дня, уважаемые соседи.  

На основании приказа Генеральной прокуратуры Российской Федерации от 

17 марта 2017 года № 172  прокуратура Выборгского района Санкт-

Петербурга приняло решение № 196 от 8 сентября 2023 г. о проведении проверки: 

«О возможном нарушении требований законодательства в области охраны 

окружающей среды и природопользования и иным доводам». 

Проверка была инициирована жалобой представителем «Инициативной 

группы» нашего садоводства. 

В состав проверяющей комиссии прокуратурой Выборгского района были 

приглашены представители:  

Комитета по благоустройству,  

Комитета имущественных отношений,  

Комитета по природопользованию, охране окружающей среды и 

обеспечению экологической безопасности 
          

8 сентября 2023 года к 11 часам указанная комиссия прибыла на территорию 

нашего садоводства. 
 

 Во время работы комиссия выявлено, что: шлагбаум, сторожка и место 

сбора мусора установлены на землях, предназначенных под зеленые насаждения 

согласно генеральному плану развития территорий Санкт-Петербурга. 

Прокуратурой на основании докладов представителей комитетов было 

вынесено предписание: 

В срок 30 дней устранить допущенные нарушения по использованию 

городских земель, а именно: убрать сторожку, шлагбаум и место сбора мусора на 

территорию садоводства. 

Комиссией отмечено, что места под данные нужды садоводства на 

собственных территория в данной части садоводства нет. Границы садоводства 

проходят по границам участков садоводов, расположенных в данной части 

садоводства. 

8 октября 2023 года правление садоводства должно доложить в прокуратуру 

Выборгского района Санкт-Петербурга о выполнении предписания, т.е. убрать 

шлагбаум, сторожку и место сбора бытового мусора. 

Предлагаю заинтересованным садоводам сохранить шлагбаум, сторожку и 

площадку для сбора мусора со стороны проспекта Энгельса собраться в среду, 13 

сентября в 20 часов на втором этаже правления для поиска решения сохранения 

указанных объектов. 

«Спасибо» большое членам «Инициативной группы» за очередную «палку» 

в нашу жизнь. Вот несколько «палок» от этой группы: 

Их позиция против передачи электросетей, чуть полностью не сорвало 

процедуру передачи;   

Возросшие миллионные долги садоводов перед садоводством, тем самым 

возросшие долги перед поставщиками;  

Строительство газовых сетей по территории садоводства; 

Неоднократный срыв общих собраний садоводов. 

Кстати, по последнему, голосование на проходимом в эти дни собрании 

проходит очень слабо. Самый насущный вопрос сегодня это освещение улиц 

садоводства может опять не решиться и дальше ходить будем по темноте и 

слякоти, зима уже скоро. Убеждать Вас принять участие в собрании и 

проголосовать у меня желания нет, Вы взрослые люди, примите решения для себя 

самостоятельно, или молча поддерживайте «Инициативную группу».   


